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教育研究評議会議事録（第１９９回） 
 
日 時：令和３年２月１８日（木）１５時０７分～１７時１５分 
場 所：事務局第一会議室 
出席者：小川、藤代、喜多、水野、佐々木、比屋根、藪、宮本、山本（欣）、山本（昭）、 

宇佐美、八代、倉島、上村、佐藤（繁）、関野、伊藤、横山、松岡、境野、鎌田、

清水、長田、大石、船﨑、村上 
欠席者：田代、丸山、山下 

 
配付資料 

 
 
議事に先立ち、前回議事録について原案のとおり議事録を確定することとした。 
 
議 題 
１．教員の懲戒に係る審査について 

学長から、教員の懲戒について審議する旨が述べられ、第１９８回の本会議に付議し

た懲戒審査について、国立大学法人岩手大学職員懲戒規則第５条に基づき審査説明書を

交付した結果、当該教員から陳述書が提出されたが、その内容を踏まえたうえでも、懲

戒処分及び量定の審査が必要であるとの説明があった。 
審議の結果、国立大学法人岩手大学職員就業規則第４５条第１項第３号、第５号、第

７号及び第８号に該当するため、「諭旨退職」相当の処分案とすることが承認された。 
 
 

議題１ 教員の懲戒に係る審査資料（取扱注意・回収資料） 
議題２ 第４期中期目標・中期計画の作成について 
議題３ 岩手大学教養教育規則の一部改正（案）について 
議題４ 各学部に係る学位授与の方針（ディプロマ・ポリシー）及び教育課程編成・実

施の方針（カリキュラム・ポリシー）の修正について 
議題５ 令和２年度進学時奨学金返還免除内定候補者全学推薦順位（博士課程） 
報告１ 特任助教（英語講師）制度について 
報告２ 令和３年度 岩手大学入学式について 
報告３ 役員会報告（第５３０回～第５３１回） 
報告４ 学長・副学長会議報告（第１９７回～１９８回） 
報告５ 令和２年度入試委員会（第６回）議事録  

報告６ ①令和３年度岩手大学一般選抜の出願状況 

②令和３年度入学試験実施状況【学部】 

③令和３年度 特別選抜実施結果【学部】 

④令和３年度（2021年度）入学試験実施状況【大学院】 
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２．岩手大学ビジョン2030及び第４期中期目標・中期計画の作成について 
学長から、岩手大学ビジョン2030及び第４期中期目標・中期計画の作成について諮る

旨が述べられ、次いで、藤代理事から、資料に基づき、前回の本会議提示後、さらに役員

等で検討を重ねて作成した中期計画及び事業素案の説明があり、また、各学部長・研究科

長から各学部等から提出した事業素案、佐々木理事から業務運理等に関する事項の説明

に併せて質疑応答が行われた。 

藤代理事から、来週から始まる各学部との意見交換の中で重複する部分の調整や議論

をさらに進め、来月の本会議に原案を提示する旨の付言があり、今後のスケジュールを確

認した。 

 

３．岩手大学教養教育規則の一部改正（案）について 
学長から、岩手大学教養教育規則の一部改正について諮る旨が述べられ、次いで、喜多

理事から、資料に基づき、科目改廃に伴う所要の改正であることの説明があり、審議の結

果、原案のとおり了承された。 
 

４．各学部に係る学位授与の方針（ディプロマ・ポリシー）及び教育課程編成・実施の方針

（カリキュラム・ポリシー）の修正について 
  学長から、各学部に係る学位授与の方針（ディプロマ・ポリシー）及び教育課程編成・

実施の方針（カリキュラム・ポリシー）の修正について諮る旨が述べられ、次いで、喜多

理事から、資料に基づき、修正内容の説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。 
なお、ディプロマ・ポリシー及びカリキュラム・ポリシーの点検・評価した結果として、

毎年ポリシーの修正を行うことの是非や修正理由に関して意見交換が行われた。 
 
５．令和２年度博士課程進学時奨学金返還免除内定候補者の選考について 

  学長から、令和２年度博士課程進学時奨学金返還免除内定候補者の選考について諮る

旨が述べられ、次いで、喜多理事から、資料に基づき、理工学研究科の学生１名を選考し

たことの説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。 

 

６．その他 
  なし 
 
 
報 告  
１．特任助教（英語講師）制度について 
  喜多理事から、資料に基づき、特任助教（英語講師）制度について、２月１２日開催の

教務委員会で了承されたことの報告があり、併せて、現時点での雇用計画案について説明

があった 
 
２．令和３年度入学式について 
  法人運営部長から、資料に基づき、令和３年度入学式について、式典は行わず入学関連
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行事の実施方法を検討し、併せて保健管理センターと相談のうえ入学までの健康管理に

関して、新入生に周知を行う予定であるとの報告があった。 
 
３．役員会報告について 
４．学長・副学長会議報告について 
資料のとおり。 

 

５．入試委員会報告について 

  喜多理事から、資料に基づき、全学入試委員会（第６回）の審議内容について報告があ

った。 
 
６．入試結果の報告について 
資料のとおり。 

 

７．その他 

なし 
  
 
最後に、学長から、次回の教育研究評議会を、定例の３月２５日（木）の１５時から開催

することが述べられた。 


